



ONIONだより

2025年3月1日
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



あっという間に1年が過ぎ年度末を迎えました。
ONION クラスのみんなは、心も身体もたくましく成長しました。
残りの1ヶ月、1日1日を大切に子どもたちと過ごしたいと思います。



みんなで豆まき

2月の節分の日。「鬼さん来るかな?」とソワソワしていた子どもたち…。
みんなの予想通り、今年も ARINKOMURA に3人の鬼さんがやって来ました。
びっくりして泣いてしまう姿もありましたが、「おには一そと! ふくはーうち!」と
大きな声で叫びながら、この日のために作っておいた新聞紙の豆まきボールを
みんなで全力で投げて退治することができました。鬼さんとバイバイした後は、
笑顔で大好きな「鬼のパンツ」の歌を歌いました 😊



今月のあそび

- ◎ルールのある遊び ◎散歩 ◎園外保育
- ☆春の製作 ☆プレゼント製作
- ♪おはながわらった ♪春よ来い
- ♪思い出のアルバム など

3月うまれの
おともだち

3さい おめでとう!



はさみを使ってみたよ

はさみの練習をしました。「お家でやったことあるよ!」という子も
いましたが、まずはみんなではさみの使い方やはさみを使う時の
約束を覚えてから、折り紙を切ってみました。POTATO クラスに
進級したら自分用のはさみができるので、少しずつ練習を頑張っ
ています!



1月末に、ARINKOバスに乗って正覚寺に行ってきました。
正覚寺のお庭には寝ている仏像が!
子どもたちはその仏像の周りに集まり、何をするのか
と思いきや…。みんなで「起きてー! 起きてー!」と起
きてコールが始まりました。大人だったら思いつかない
であろう、子どもたちの可愛らしい行動ですね(笑)

🌸1年間ありがとうございました🌸

この1年間、子どもたちと一緒に過ごしながら、成長を見守らせていただけたことに感謝の気持ちでいっぱいです。
最初は初めての本園での生活で、不安から泣いてしまうこともありましたが、毎日の生活の中でお友達と一緒に過
す楽しさを知り、今では自分から「一緒に遊ぼう!」と声を掛け、一緒に遊ぶことを喜んでいきます。生活面では着替えや
トイレ、食事など、自分でできるようになったことがいっぱい増えました。「できたよ!」とニコニコの笑顔で伝えてくれ
た時には私たちも嬉しい気持ちになり、一緒にたくさん喜びました。子どもたちは、お兄さん・お姉さんになれることに
期待を持ち、POTATO クラスへの進級を楽しみにしています 😊

至らない点もあったかと思いますが、保護者の皆様には、たくさんご協力をいただきありがとうございました。

これからも子どもたちの成長を楽しみに見守っています。

ONION クラス担任 山田・横地・平林